

El Pececito que soñaba con la libertad.

Cuando el Pececito cayó al fregadero se fue a las tuberías, pero no encontraba la salida. Él buscó por varios días, pero aun así no encontraba la salida. Después de una semana el Pececito estaba muy cansado, ya no podía más. Él se tomó un descanso, pero en ese momento vio agua cristalina y unos hermosos jardines. Él dijo: ese es el mar. El Pececito saltó muy feliz en el mar y siempre recordó a sus 2 mejores amigos.

Fin

Le petit poisson qui rêvait de liberté.

Lorsque le petit poisson est tombé dans l'évier, il est allé dans les tuyaux, mais il n'a pas pu trouver la sortie.

Il a cherché pendant plusieurs jours, mais il n'a toujours pas trouvé d'issue. Au bout d'une semaine, le petit poisson était très fatigué, il n'en pouvait plus. Il a fait une pause, mais à ce moment-là, il a vu une eau cristalline et de beaux jardins. Il a dit : "c'est la mer !". Le petit poisson, très heureux, a sauté dans la mer et il s'est souvenu pour toujours de ses deux meilleurs amis.

Fin